



SANTIAGO CREEL SE VA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

- **EL DIPUTADO** Santiago Creel dejará la Cámara de Diputados para dedicarse a su precampaña como aspirante a la presidencia por el Frente Amplio por México.
- Será este martes cuando se oficialice su salida, pero en conferencia de prensa informó que presentó su renuncia como presidente de la Mesa Directiva, pero también pidió licencia para apartarse de su trabajo legislativo al cual no volverá.
- Informó que no regresará a la Cámara de Diputados de manera definitiva.
- "Estoy pidiendo paralelamente mi licencia como diputado federal y mi renuncia al cargo como presidente de la Mesa Directiva, les informo, y esto es algo nuevo para todas y todos ustedes, les informo que no regresaré a la Cámara de Diputados, que esta licencia será de manera definitiva, y será definitiva porque yo ya tomé la decisión", aseguró.



Comunicó que no regresará a la Cámara de Diputados de manera definitiva. [Twitter](#)

- La licencia que pidió es definitiva, porque las 42 semanas que restan a esta la legislatura, "me voy a dedicar cuerpo, alma, energía, capacidad, experiencia, inteligencia, todo lo que soy y todo lo que tengo, para que podamos cambiarle el rumbo al país a través del Frente Amplio por México".
- La próxima presidenta de la Mesa Directiva, será la diputada Noemí Luna.
- "El acuerdo ya está votado, se votó por unanimidad".

Claudia Bolaños